



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 118
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 2 AOÛT 1982

FERMETURE DE L'AMBASSADE CANADIENNE A BEYROUTH

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que suivant ses directives, l'Ambassadeur canadien au Liban a procédé à la fermeture des bureaux de l'ambassade à Beyrouth-Ouest et à l'évacuation des six membres du personnel canadien à Jouniek, à 15 kilomètres au nord de la capitale. Les dépendants et le personnel canadien non essentiel sont à Jouniek, ville côtière, depuis les premiers jours des hostilités.

Bien qu'un cessez-le-feu soit en vigueur en ce moment et que le secteur entourant la chancellerie ait fait l'objet de peu d'attaques, la situation dans la ville s'est considérablement détériorée au cours de la dernière semaine. Le danger accru, les conditions de vie plutôt difficiles et les interruptions croissantes au niveau des communications ont entraîné la décision prise à la suite de rapports provenant de Beyrouth et d'ailleurs.

La fermeture n'est que temporaire et l'ambassade rouvrira ses portes dès que les conditions s'amélioreront. Entre-temps, le personnel de l'ambassade sera en mesure d'offrir certains services à Jouniek.

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures a fait l'éloge de l'Ambassadeur ainsi que de son personnel pour leur travail au cours des huit semaines difficiles et dangereuses, depuis le début de la crise à Beyrouth. Il a aussi exprimé l'espoir que les événements tragiques à Beyrouth prendront bientôt fin.